



Pachuca de Soto, Hidalgo; a 25 de mayo de 2023

La LXV Legislatura con más iniciativas a favor de mujeres y niñas: JVP

El presidente de la Junta de Gobierno del Congreso de Hidalgo, Julio Valera Piedras, afirmó que la LXV Legislatura será la que más iniciativas a favor de las mujeres y niñas ha aprobado en la historia de la entidad.

Lo anterior al inaugurar el panel denominado “Por los Derechos de las Mujeres y Niñas en Hidalgo”, realizado en la explanada de la sede del Poder Legislativo, en donde señaló que esas acciones sirven para honrar ser el Congreso de la Inclusión.

La numeralía es rápida de mencionar pero refleja la disposición al consenso, eficacia y eficiencia de las comisiones que sin mezquindad trabajan a favor de una misma causa, dijo.

Recordó que el pasado miércoles el Congreso de Hidalgo aprobó la minuta del Senado de la República que contenía la Ley 3de3 contra la violencia, además fue avalado el dictamen que armoniza la Constitución Política de la entidad.

Reconoció el trabajo y esfuerzo de las diputadas y diputados, quienes aumentan la confianza ciudadana con su trabajo y buenos resultados.

Al evento acudieron la senadora, Nuvia Mayorga Delgado; el senador, Nabor Rojas Mancera, y las diputadas federales, Sayonara Vargas Rodríguez y María Isabel Alfaro Morales, quienes expusieron su trabajo en favor de las mujeres y niñas hidalguenses, además han vivido en primera línea las debilidades, oportunidades y amenazas del sistema político pero han encarado esa situación con sus fortalezas.

Valera Piedras compartió a las legisladoras y legislador federales, así como al público presente, que el Congreso esta por certificarse en la Norma Mexicana 025 en Igualdad Laboral y No Discriminación, para implementar buenas practicas y lograr que este centro de trabajo se respete la dignidad personal y mejore el clima laboral.



www.congreso-hidalgo.gob.mx

(771) 71.744.00

Plaza Cívica Miguel Hidalgo, "Centro Cívico",
Carretera México-Pachuca Km. 84.5, Col. Carlos Roviroza,
C.P. 42082, Pachuca de Soto, Hidalgo, México.



Además, la propuesta de creación del Instituto de Estudios para la Igualdad de Género como un órgano técnico que será responsable de las actividades de investigación, evaluación, desarrollo y análisis de políticas públicas, programas, normatividades y asuntos relacionados con el ejercicio efectivo de los derechos humanos.

Julio Valera adelantó que con el trabajo de las diputadas y diputados locales, esta legislatura será la primera en entregar un análisis detallado para que el presupuesto estatal cuente con perspectiva de género.

“En la legislatura de la inclusión, las acciones reales y tangibles legitiman el discurso; para quienes luchan por intereses personales, los logros son temporales pero quienes buscamos justicia social, no tenemos duda que los resultados serán permanentes”, afirmó.

Durante el evento realizado en el marco del Día Naranja, el diputado priista señaló que los días 25 de cada mes inciden en el pensamiento colectivo y en la forma de visibilizar la violencia que padecen las mujeres y niñas, esto convoca a aportar mejores estrategias.

El aporte de las mujeres hidalguenses en los sectores productivo y social, desde la economía, cultura, deporte y política es tangible, por lo tanto es necesario generar condiciones favorables para su participación en el espacio público.

El panel denominado Por los Derechos de las Mujeres y Niñas en Hidalgo, fue un punto de encuentro y reflexión que debe trascender y mover conciencias.

Ahí, la diputada federal, Sayonara Vargas Rodríguez, habló sobre la Ley 3de3 contra la violencia; mientras tanto, la también legisladora federal, María Isabel Alfaro Morales, expuso a las y los presentes el tema de violencia digital.

Mientras tanto, la senadora, Nuvia Mayorga Delgado, analizó la situación de la violencia por interpósita persona, violencia vicaria y planes y programas de estudio; en cambio el senador, Navor Rojas Mancera, platicó sobre las lesiones en razón de género.

Estuvieron presentes las diputadas, Erika Rodríguez, María del Carmen Lozano, Marcia Torres, Citlali Jaramillo Ramírez, Adelfa Zúñiga, Gabriela Godínez, Rocío Sosa, Lisset Marcelino, María Adelaida Muñoz Jumilla.

Así como las presidentas municipales de Jacala, María Magdalena Rubio, de Almoloya, Margarita Ramírez; Guadalupe Muñoz, de Apan y del sistema DIF Pachuca, Bárbara Montaña.

Además los diputados, Jorge Hernández Araus, José Antonio Hernández Vera, Osiris Leines Medécigo, Francisco Xavier Verganza Escorza, Luis Ángel Tenorio Cruz, Timoteo López Pérez y Juan de Dios Pontigo Loyola.





El evento contó con la presencia de colectivos y organizaciones defensoras de los derechos de las mujeres.



PODER LEGISLATIVO



www.congreso-hidalgo.gob.mx
(771) 71.744.00

Plaza Cívica Miguel Hidalgo, "Centro Cívico",
Carretera México-Pachuca Km. 84.5, Col. Carlos Roviroa,
C.P. 42082, Pachuca de Soto, Hidalgo, México.